
 

 

 

 

 

校内人権レポート研修 

今月の５日（金）に、校内人権レポート研
修会を行いました。夏に開催した第 1回に続
き２回目となります。本校は職員数が少な
く、実践レポートの発表は全職員で行うこと
ができます。各担任・養護教諭・事務主査・
管理職それぞれが発表しました。手前味噌に
なりますが、全職員が児童の立場に立って児
童のことを大切に思い、日々悩みながら苦労しながら試行錯誤しながら、日々
の実践を通し、教職員自身の差別心を振り返ったり、差別のない学級・学校づ
くりに取り組んだりしていることを再確認できました。管理職として、とても
ありがたく頼もしく思ったところです。本校の強みは、各学級担任が学級の児
童に関わっていくのは当たり前ですが、全職員で各学年の様子や実践を知り、
各学年の情報を共有し、協力していくことだと考えます。今年度は残り３ヶ月
を切りました。６年生は中学校に向けて、５年生から１年生は次の学年に向け

て、さらに成長が期待される有意義な時間とな
りました。各職員の日々の努力とそれに応えて
くれる子ども達に感謝です。 

第一小学校シンボルツリー   学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」 

 

 

 

             校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」 

西合志第一小学校 
学校だより 第１５号 
文責 校長 西村羊治 
令和６年１月１６日 くすのき 

どんどや 
 １月１３日（土）合生グラウンドで地域 
行事のどんどやが行われました。早朝 
からの準備、午後からの点火式。私は 
午後から初めて参加させていただきま 
したが、地域の方々の地域への愛情を 
深く感じました。子供たちの笑顔を見て 
有意義でありがたい時間を過ごさせて 
いただきました。ありがとうございました。 

発表を意欲的に行う３年生。国語の授
業で校長に向けて発表してくれました。 

楽しいひととき！ 
 朝、子ども達を出迎えた後、中庭で遊んで

いる２年生や１年生に「校長先生、鬼ごっこし

よう！」と誘われることがあります。嬉しくてな

かまに入れてもらうのですが、それがなかな

か、・・・。子ども達はとてもすばしっこくてつ

かまりません。息は苦しいは、足はつるは、身

体にこたえます。しかし、子ども達の笑顔と元

気にとてもいやされています。 

授業に集中する４年生 

感謝しております！ 
 学校にはいろいろな仕事があります。環境

整備に、子ども達の学習 

等の支援等々。右は寒い 

中落ち葉を掃く濱崎先生。 

下は学級の授業に入って 

個別の支援をしている德 

永先生と平井先生です。 

いつもありがとうございます。 

どんどやをバックに６年生 


